

Châtenois-les-Forges | Faune

Invasion de guêpes : la déchetterie évacuée

Par Aurélien BRETON - 30 juil. 2020 à 19:26 | mis à jour le 31 juil. 2020 à 11:33

- Temps de lecture : 1 min



Des usagers ayant été piqués, la décision a été prise de fermer la déchetterie pour le reste de la journée.
Photo d'illustration ER /Michael DESPREZ

Directeur scientifique à l'Observatoire régional des invertébrés, Frédéric Mora l'expliquait dans notre édition de ce jeudi 30 juillet : **2020 sera encore une année à guêpes**. Les pompiers du Territoire de Belfort en ont eu une illustration concrète, à peine quelques heures plus tard.

Vers 14 h 30, le Grand Belfort a appelé le centre de traitement de l'alerte pour signaler des nids de guêpes dans deux déchetteries de l'agglomération. Si le problème a vite été réglé à Danjoutin, où deux nids ont été enlevés, les choses se sont révélées plus difficiles à Châtenois-les-Forges.

Treize nids détruits

« C'était une véritable invasion. Treize nids ont été détruits, mais tout n'a pas pu être éliminé en une seule fois », explique-t-on au Service départemental d'incendie et de secours (Sdis).

Quand un nid est détruit, les guêpes font tout pour le défendre. Et un nid peut compter jusqu'à plusieurs milliers d'individus. « Avec 13 nids, les équipes sur place se sont retrouvées devant une nuée d'insectes. » Des usagers et un pompier ont ainsi été piqués par des guêpes en colère.

Pour éviter tout risque, la décision a alors été prise de fermer la déchetterie pour le reste de la journée. Et les pompiers devaient retourner sur place à 20 h pour éliminer les derniers nids restants.

Pour rappel, les pompiers n'interviennent plus chez les particuliers. Si vous avez un nid de guêpes, il faut prendre contact avec une société spécialisée.

Insolite

Châtenois-les-Forges



À LIRE AUSSI

L'été est à vous à Opio, en Provence

Club Med All Inclusive | Sponsorisé

Amandine Petit sexy dans un bikini triangle et culotte "cut out"